



Begegnung bei Glühwein und Leckereien, Advent 2019

Liebe Leserin, lieber Leser

Ein ereignisreiches Jahr neigt sich dem Ende. Im September ist Leben in unser neues Haus am Mühlbach eingezogen und unsere Alterssiedlung hat sich auf einen Schlag um 45 Personen vergrössert. Rechnen wir alle Bewohner, Mieter und Mitarbeitenden zusammen kommen wir auf rund 320 Personen die im Bodmer leben oder arbeiten, wahrhaft eine Siedlung, vielleicht vergleichbar mit einem Dorf? Im Rückblick dürfen wir sagen, dass der ganze Einzug dank hervorragen-

der Planung, Logistik und Zusammenarbeit aller Mitarbeitenden reibungslos verlaufen ist – herzlichen Dank. Sehr zufrieden mit der Wohnsituation, Angebot und Leistungen im Bodmer sind auch die neuen Mieterinnen und Mieter. Es freut uns dies zu hören, denn geteilte Freude ist doppelte Freude!

Genau in diesem Sinne wünsche ich Ihnen frohe Festtage und alles Gute im neuen Jahr. Herzlichst, Ihr Andrea Menn

Haus am Mühlbach - eröffnet und bezogen



Hedwig Stalder, 103 und die älteste Churerin, war die erste Besucherin im Haus am Mühlbach.



Der Fitnessraum bietet drei altersgerechte Geräte zum selbständigen Training.



Die Formation Bündner Spitzbueba sorgte bei Gross und Klein für Stimmung.



Der Schalter bekam regen Zulauf zwecks Informationen und der Abholung von Infomaterial.



Die Grundrisse und die hochwertige Ausstattung der Wohnungen begeistert durchwegs.



Die Erstbezüger nutzten die Möglichkeit, einen Einblick in ihre Wohnungen zu nehmen.



Rund 600 Personen besuchten das Bodmer am Tag der offenen Tür.



Beim Begrüssungsapéro wurde gemeinsam auf das neue Zuhause angestossen.

Begrünung für den Bodmerplatz

Der Stiftungsrat hat an seiner Sitzung vom 02. Dezember 2019 die Freigabe für die Realisierung der Begrünung des Bodmerplatz vor dem Heimgebäude erteilt. Zwischen März und Juni 2020 erhält der heute asphaltierte Platz eine Bepflanzung mit Niedergehölzen, Bäumen und Blumen.

Geplant sind zudem Brunnen, Bocciabahn und Schachbrett. Der Asphalt wird mit Naturstein ersetzt. Mit der Umgestaltung erfährt die Umgebung eine deutliche Aufwertung nicht nur in der Optik, sondern insbesondere für die Nutzung für alle.

Foto-Rückblick | August - Dezember



Wer am Geschicklichkeitsparcours teilnahm bekam Tipps und Tricks im Umgang mit dem Rollator.



Mit dem Zither-Adventskonzert wurde die besinnliche Zeit im Bodmer eingeläutet.



Beim «Guatzla» mit dem Kindergarten wurde freudig Teig ausgerollt, ausgestochen, verziert und aus dem Leben erzählt.



Der «Chor dils Larischs» trat als Dank an ihre langjährige Gastgeberin in der Hofkellerei, Frau Beccarelli, im Bodmer auf.



Der Samichlaus begrüsste nach der Erzählung der Weihnachtsgeschichte die Bewohner und Mieter persönlich für einen kurzen Schwatz.



Die Kindergärtner verbreiten mit Ihren Singvorträgen Weihnachtsstimmung auf den Pflegeabteilungen.

Personelles | Veranstaltungskalender

Willkommen im Bodmer

Wir heissen die neuen Mitarbeiter-/innen herzlich bei uns willkommen und wünschen ihnen viel Freude und Erfolg im neuen Wirkungsbereich:



Roland Hasler Leitung Küche



Isabel Pinto Filipe Pflegehelferin Spitex



Elsbeth Rominger Pflegehelferin Spitex



Agnese Sodero Hauswirtschaft



Tenzin Tragangtsang Pflegehelferin Nachtdienst



Alena Schumi Pflegeassistentin Abteilung 1



Michael Modalek
Fachm. Betriebsunterhalt
Technischer Dienst



Wir gratulieren

Adile Destani und ihrem Partern Burhan zur Geburt von Sohn Diar.

Ladina Rupf und ihrem Mann Marcel zur Hochzeit.



Unsere nächsten Termine im 2020

01.01.2020 Neujahrsapéro

23.01.2020 Mittagstisch Generation +

29.01.2020 Seniorenchor Chur

21.02.2020 Evang. ref. Gottesdienst

19.03.2020 Mittagstisch Generation +

05.04.2020 Frühlingssingen Männerchor Chur

